



5 Pièces

200 m²

Réf. 84961445

980 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe Maison de Hameau dans un Domaine Viticole de Renom Découvrez cette magnifique maison de hameau située au cœur d'un domaine viticole prestigieux, à seulement 20 minutes d'Aix-en-Provence et de Lourmarin, dans le sud du Luberon. Cette demeure de 200 m² offre des prestations exceptionnelles avec ses 4 chambres spacieuses et son séjour cathédrale de 60 m² doté d'une cheminée. Vous serez charmé par le vaste jardin privé de 1100 m². Dans environnement idyllique, cette propriété entourée de vignes, offre une vue imprenable et un cadre de vie unique. Intégrée dans une petite copropriété de 6 ...

Stunning Hamlet House in a Renowned Winery Estate Discover this magnificent hamlet house located in the heart of a prestigious winery estate, just 20 minutes from Aix-en-Provence and Lourmarin, in the south of the Luberon. This 200 m² residence offers exceptional services with its 4 spacious bedrooms and its 60 m² cathedral living room with a fireplace. You will be charmed by the vast private garden of 1100 m². Set in an idyllic environment, this property surrounded by vineyards offers breathtaking views and a unique living environment. Integrated into a small co-ownership of 6 high-end homes , ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

